

# BAYERISCHER JUDO-VERBAND E.V.

Fachverband für Budo-Sportarten im BLSV e.V. und DJB e.V.

| BEZIRK MITTELFRANKEN - LIGABEAUFRAGTER |



DIRK MATIACK

E-Mail: [dirk.matiack@b-j-v.de](mailto:dirk.matiack@b-j-v.de)

Oberasbach, 28.12.2025

## Jahresbericht 2025

Auch in der Saison 2025 wurde die Bezirksliga Mittelfranken wieder als Mixed Liga durchgeführt. Dieses Jahr wurde auf Grund der positiven Erfahrung aus dem vorherigen Jahr die Gewichtsklasse -63kg der Frauen doppelt besetzt, was sich rückblickend auf die Saison als sehr gute Entscheidung gezeigt hat. Das Konzept der Bezirksliga Mittelfranken wird weiterhin sehr gut angenommen, so dass in der Saison 2025 mit der DJK Ensdorf noch einmal eine weitere Mannschaft hinzugekommen ist; in Summe gingen somit 9 Mannschaften an den Start.

Im Terminplan für die Saison hatte Michael Graßer acht Kampftage beplant, nach deren Abschluss sind folgende Tabelle ergab:

Rang	Mannschaften	Begegnungen	Punkte	Differenz	Gewonnene Kämpfe	Verlorene Kämpfe
1	Yama Samurai (Mfr)	8	16	42	61	19
2	DJK Ensdorf (Mfr)	8	13	17	48	31
3	TSV Altenfurt (Mfr)	8	11	27	53	26
4	TVE Traditionsmannschaft (Mfr)	8	9	15	47	32
5	TSV Roßtal (Mfr)	8	9	-4	38	42
6	Eintracht Falkenheim e.V. (Mfr)	8	6	-21	29	50
7	Karlstädter Keiler (Mfr)	8	4	-17	31	48
8	TV Konotori Erlangen Judo (Mfr)	8	2	-27	26	53
9	Katarashi Nürnberg (Mfr)	8	2	-32	24	56



Die Ausrichtung des Finales übernahm in gewohnter Professionalität wieder der TSV Roßtal. Nach der Siegerehrung kamen die Judoka noch zu einem gemeinsamen leckeren gemischten Buffet im Eingangsbereich der Halle zusammen. Vielen Dank für die Organisation an das Team des TSV Roßtal!

Besten Dank außerdem an alle Ausrichter und die teilnehmenden Vereine sowie deren Kämpferinnen und Kämpfer für die gelungene Saison 2025! Weiterhin noch ein herzliches Dankeschön an Daniel Backofen und Cigdem Oberländer mit ihrem Kampfrichterteam für das fachgerechte Leiten unserer Kämpfe sowie an die gesamte Bezirksvorstandshaft für die angenehme Zusammenarbeit!

Ein besonderer Dank geht an Michael Graßer, der die Organisation der Liga auf Grund meiner gesundheitlich bedingten Abwesenheit komplett übernommen hatte und dann auch die Durchführung als Hauptverantwortlicher hervorragend gemeistert hat!

Zum Bezirkstag 2026 werde ich nach 18 Jahren das Amt des Ligabeauftragten des Bezirks Mittelfranken abgeben. Ich danke Euch von Herzen für das jahrelange Vertrauen und die angenehme Zusammenarbeit, die viele schöne Erinnerungen bereitet hat!

Ein gesundes und erfolgreiches (Sport-)Jahr 2026!!

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Dirk Matiack".